

## 12 Sports

Football/16es de finale aller de la Ligue africaine des champions/Al Ahly (Egypte) – CF Mounana (Gabon) : 4-0/Les joueurs de Mounana à la loupe

## Un échec collectif



Dominés dans tous les compartiments, les joueurs du CF Mounana (vert), n'ont pas été à la hauteur de l'événement.



Au contraire de ceux d'Al Ahly (ici à l'image) plus aguerris

MIKOLO-MIKOLO

Le Caire/Egypte

LA mobilité et la complémentarité des joueurs d'Al Ahly ont complètement désorienté le 4-3-3 proposé par le CF Mounana. Qui misait sur la vitesse de Nono et Autchanga (le seul à avoir essayé de tirer son épingle du jeu) au niveau des côtés pour faire reculer les « Diables rouges ». Lesquels, passant du bloc haut au pressing bas qui a favorisé les offensifs parce qu'ils pouvaient attaquer dans le dos des défenseurs mounanais, ont défendu en bloc et quadrillé parfaitement le terrain. Avec d'incessants changements de direction. Le danger est venu de partout. Le milieu du terrain des « rouges et blancs », dense, a mis beaucoup d'intensité autour du porteur du ballon adverse. Grosso modo, l'esprit

d'équipe a primé dans le jeu d'Al Ahly, tant lors des séquences défensives qu'offensives. Ce qui, inévitablement, a donné du tournis aux Mounanais. Avis du coach Kevin Ibinga : « depuis que CF Mounana croise des adversaires sur la scène continentale, Al Ahly reste le meilleur dans tous les plans ».

Le score de 4 buts (Mohsen (14e), Fathey (21e), Maâloul (65e) et Abdulla (68e)) à 0 aurait pu être plus corsé si Azarou n'avait pas vendangé la lumineuse passe de Fathey (5e). Ou bien si Bitseki, déjà décisif sur le nez-à-nez avec Azarou (12e), n'avait pas repoussé le penalty de Soliman (62e), etc.

Le portier Mohamed El Shenawy n'a été effrayé sérieusement qu'à deux reprises, suite aux essais de Massamba (29e) et Fahd Ndzengué Moubeti (85e). Pour sauver son camp, il

était contraint de se coucher chaque fois pour dévier le ballon en corner. Mais en vain pour les Mounanais.

Voici, à notre avis, le comportement de chaque joueur de l'équipe gabonaise.

**Stéphane Bitseki Moto, gardien de but :** en dépit du fait que Stéphane a été décisif sur quelques actions chaudes, le capitaine de CF Mounana a plongé ses partenaires dans le découragement, en encaissant le deuxième but d'Al Ahly. Le dernier rempart de CF Mounana est aussi à l'origine du penalty qu'il a enrayé fort heureusement (62e).

**Bamba, latéral droit :** une soirée compliquée pour Raph Freddy. Il doit maintenant penser au match retour à Libreville.

**Ruffin Konan Ngouan, latéral gauche :** tout comme

Bamba, le défenseur ivoirien n'a pas eu de temps de répit avec les véloces « Diables rouges ».

**Dieudonné Nkoume Kemba, défenseur axial :** pour montrer qu'il était à la peine dans l'ensemble de la partie, Dieudonné, certes combatif, a occasionné un penalty qu'Abdulla a converti en but (68e).

**Coulibaly Bourama, défenseur axial :** à l'instar de son binôme Dieudonné, Coulibaly, généreux dans l'effort certes, n'a pas été teigneux comme lors de ses précédentes sorties. Un rendement en-dessous de la moyenne.

**David Massamba, milieu récupérateur :** toujours égal à lui-même au plan de la débauche d'énergie et de l'agressivité. Un tir à son actif aurait pu donner la joie aux Mounanais (29e). Hélas, le portier Shenawy ne lui a pas donné le plaisir de le transformer en but.

**Karl Mboudou, médian récupérateur :** beaucoup de courses et d'efforts physiques dans la conquête du ballon. Dommage que Karl éprouve souvent des difficultés lorsqu'il s'agit de l'utilisation du ballon dès qu'il s'en procure.

**Kodi Milambou, meneur de jeu :** Face aux véloces adversaires d'Al Ahly, Kodi n'a pas eu le rendement escompté par son encadrement technique. Qui, à la 62e minute, a fait entrer Johan Presley Babini Bouyou, très léger devant le jeu athlétique et technique des « Diables rouges ».

**Dorian Allen Nono, attaquant de couloir :** 57 minutes pratiquement en spectateur. Il a été remplacé par Rick Martel Allogo Mba (57e) qui a été presque pris, lui aussi, dans le tourbillon des « Diables rouges ».

**Omar Kaboré, avant-centre :** esseulé presque sur le

front de l'attaque où il a été mal approvisionné en ballons, Kaboré s'est battu. Mais sans inquiéter Shenawy et les siens. Il a cédé sa place au jeune Fahd Ndzengué Moubeti (78e). Ce dernier, plein d'audace dans la couverture et parfois la conservation du ballon, a donné des frayeurs au portier Shenawy, contraint de se coucher pour repousser le tir vicieux du jeune pousse de CF Mounana en corner (85e).

**Louis Ameka Autchanga, attaquant de couloir :** Louis est le seul attaquant titulaire à donner satisfaction à son encadrement technique. Il a mis en exergue sa vitesse pour semer souvent ses adversaires. Malheureusement, Louis ignore qu'au sortir d'un dribble, par exemple, un tir peut surprendre un gardien de but...

## Ce qu'ils en pensent



Bitseki, capitaine et gardien de but de CF Mounana (à d.).

**Stéphane Bitseki Moto, gardien de but et capitaine du CF Mounana :** « On a rencontré une équipe qui était au-dessus de nous sur beaucoup d'aspects. A l'entame, on a réussi à faire jeu égal, même si Al Ahly nous a do-

minés, il faut l'avouer, sur le plan tactique, qui a été notre faillite. Nos adversaires ont exploité les opportunités de but qu'on leur a offertes. On a vu un adversaire plus expérimenté, discipliné tactiquement que nous. S'agissant

du match retour, on dit en football que tout peut arriver. Ce soir au stade international du Caire, on a vu qu'on était capable de faire aussi le jeu, de se créer des opportunités de but, n'eût été notre maladresse. On a quelques jours pour travailler afin de relever, ne serait-ce que la tête à Libreville. »

**Kevin Ibinga, entraîneur de CF Mounana :** « Contrairement au match contre Rail club Kadiogo, on a pu jouer vingt minutes et l'adversaire en a eu soixante dix. La différence s'est faite déjà au niveau technique, tactique et du réalisme. Al Ahly a montré que c'est une grande équipe qui sait marquer dans ses temps forts, contrairement à nous. La

seule satisfaction que je peux avoir c'est la réaction physique de mes garçons qui n'ont pas de compétition au plan local. Collectivement, on n'a pas pu imposer notre jeu au plan tactique et technique. Il ne faut pas se voiler la face, on a un manque au niveau technique. L'adversaire n'était pas impressionnant au niveau du pressing. Ce sont d'ailleurs nos gars qui ont pressé nos adversaires pendant les dix premières minutes de la partie. Malheureusement, on a concédé ce premier but qui nous a pénalisés. Et la suite a été difficile pour mes poulains qui auraient pu marquer également. Pour le retour, il faut être honnête, ce sera vraiment, vraiment compliqué pour le club gabonais. Depuis



Kevin Ibinga, coach de CF Mounana

que CF Mounana croise des adversaires sur la scène continentale, Al Ahly reste le meilleur dans tous les plans : la ferveur, la technique, la tactique, etc. Il était au-dessus de nous. On va préparer sereinement le match retour en espérant

qu'on fera une belle prestation à domicile. Si CF Mounana doit sortir de la Ligue africaine des champions, il doit le faire avec des honneurs. Et si jamais on est éliminé, ça nous permet d'aller en coupe de la Caf. »